



Nota de Prensa

El jurado declara desierto el IV Premio Internacional de Investigación Literaria "Ángel González"

Oviedo/Uviéu, 28 de noviembre de 2018. El jurado del IV Premio Internacional de Investigación Literaria "Ángel González", reunido esta tarde en Oviedo/Uviéu, ha decidido declarar desierto el galardón, y lo ha hecho velando por que los originales presentados al concurso cumpliesen los requisitos que establecen las bases, y teniendo en consideración el nivel de exigencia científica que caracteriza a este premio desde su primera edición. El jurado, presidido por el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, ha estado compuesto además por Joaquim Marco, catedrático emérito de la Universidad de Barcelona; Jordi Gracia, catedrático de la Universidad de Barcelona; José Enrique Martínez, catedrático de la Universidad de León; y Araceli Iravedra, directora de la Cátedra Ángel González de la Universidad de Oviedo.

El Premio Internacional de Investigación Literaria "Ángel González", convocado por la Cátedra Ángel González, cuenta con la colaboración de la Fundación Banco Sabadell. Está dotado con 5.000 euros, y las y los ganadores pueden ver su trabajo publicado en una editorial que garantice su adecuada difusión.



